

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

TCHIBANGA/FOOTBALL : "COLOMBE ACADEMIE" VAINQUEUR DU PREMIER TOURNOI DE DÉTECTION DES TALENTS



Photo: MOUSSAVOU Michel Lung

LES amateurs de football à Tchibanga se sont régalés deux jours durant lors du tournoi de détection des talents. Ce tournoi était organisé du 13 au 14 mai dernier pour sa première édition au stade Dialogue par Jean-Paul Kombila Nziengui. Fils de la localité pour qui "le football est devenu un métier comme tout autre, en ce qu'il permet, davantage aujourd'hui, à ceux qui le pratiquent de pouvoir vivre décemment de leur art ou talent" estime que "le football n'est plus une activité des laissés-pour-compte comme d'aucuns le sous-entendaient". Fort de cela, il a invité les jeunes nyois qui s'intéressent au football, à donner le meilleur d'eux-mêmes, afin de se distinguer et espérer aller plus loin dans la pratique de cette discipline dont nos références ou valeureux ambassadeurs aujourd'hui ont pour noms Aubameyang, Lemina, Bouanga, etc. Huit équipes de jeunes âgés entre 9 et 14 ans ont pris part à cette première édition de détection des talents. La finale a été remportée par l'équipe de "Colombe Académie" qui a battu "Aigle de Panga", par un score écriqué de 1-0. Le parrain du tournoi a remis le trophée au jeune Lilian Wenceslas, capitaine de l'équipe victorieuse. Un match assez plaisant.

COUPE ALTOGOVÉENNE DE FOOTBALL : LE COCAF PRÉSENTE LE TROPHÉE ALI BONGO ONDIMBA



Photo: SNN

Du 4 au 27 juillet 2023 se jouera dans la province du Haut-Ogooué, la Coupe altogovéenne de football (Caf). Seize équipes prendront part à cette 2e édition du "Tournoi de la fraternité" qu'accueilleront les villes de Franceville, Mounana, Akiéni et Bongoville. En prélude à cette compétition, le comité d'organisation a révélé dernièrement, à Libreville, le nom du trophée dénommé Ali Bongo Ondimba. Avant de décliner les enjeux de ce tournoi de football placé sous le haut patronage du président de la République. "Ce tournoi est une mobilisation autour du président de la République Ali Bongo Ondimba. Vu le contexte dans lequel il va se tenir, nous entendons mobiliser la population du Haut-Ogooué et véhiculer un message de paix et de cohésion sociale à travers cette rencontre footballistique", a indiqué Djos Kierigou, président du comité d'organisation de la Coupe altogovéenne de Football (Cocaf). À noter que ce tournoi rassembleur, comme le définit le Cocaf, prévoit comme innovation cette année de récompenser non seulement l'équipe championne du tournoi, mais aussi tous les participants à la compétition.

PMM & LUNG

Lombo-Bouenguidi : du matériel bureautique pour l'administration de Pana et Dienga



Photo: Keka Mavendji

L'honorable Faustin Boukoubi, lors de son geste de remise symbolique.

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Pana/Gabon

LES deux députés du département de la Lombo-Bouenguidi, à savoir Faustin Boukoubi (1er siège de la commune de Pana, et parallèlement président de l'Assemblée nationale), et Irène Lissenguet (2e siège) ont sillonné dernièrement, ensemble, les différents villages de leurs fiefs politiques respectifs.

Partout, les mains chargées, les deux élus nationaux ont remis des tronçonneuses et des débroussailleuses pour le nettoyage

et la propreté des villages. Et aussi du matériel de sonorisation aux 4 fédérations et à l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) locale. Le don a été réceptionné par le secrétaire départemental, le camarade Rodrigue Aimé Lemagna, des mains du président Faustin Boukoubi, doyen politique de la contrée.

C'est aussi pour améliorer le fonctionnement de l'administration publique à Pana et dans le district Dienga que les deux parlementaires ont remis un important lot de matériel bureautique dans ces deux localités. Les

députés bienfaiteurs inscrivent leurs actions dans la droite ligne de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Un soutien à l'éducation a aussi été fait à l'endroit des établissements scolaires de la contrée. L'éducation et la formation de la jeunesse gabonaise étant, selon les deux honorables députés, une des priorités politiques du président Ali Bongo Ondimba. Les pans bénéficiaires ont manifesté leur reconnaissance aux deux élus nationaux, pour la qualité, la quantité et la nature de leur geste.

Ntoum : les candidats au BEPC satisfaits d'avoir été transportés gratuitement



Photo: C.G.K

Les agents de Sogatra de Ntoum avec un superviseur devant un centre de BEPC.

C.G.K
Ntoum/Gabon

LES jeunes de Ntoum, candidats au Brevet d'études du premier cycle (BEPC) session 2023, ont manifesté hier leur gratitude au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour avoir été transportés gratuitement, pendant les trois jours qu'ont duré les épreuves écrites, par la Société gabonaise de transport (Sogatra), à travers son agence locale.

Ils l'ont manifesté au chef de cette représentation, El Fox Mbina, lors d'une mission effectuée sur le terrain, il y a 24 heures, dans les deux centres dudit examen, où il a échangé avec leurs superviseurs respectifs. Au centre du lycée Martial-Lubin-Ntoutoume, parlant en lieu et place du responsable Jean Mouloungui Mouloungui, empêché, Giscard Ekomesse Ollo et Christian Dior Eyi Mba (responsable du centre du lycée technique) ont salué cette opération bien menée, qui a permis aux jeunes

candidats d'être à l'heure dans les centres dédiés et de participer à temps aux épreuves écrites. Pour cela, ils ont remercié le directeur général de la Sogatra, Laurent Skitt Aukenguet.

"Je tiens d'abord à préciser que le transport gratuit est effectif à Ntoum, pour tous les habitants, depuis quelques années déjà grâce à la clairvoyance politique de notre DCP, Ali Bongo Ondimba. L'accompagnement des candidats au BEPC n'est que la cerise sur le gâteau. C'est le lieu de remercier notre DG, M. Skitt Aukenguet, et de rendre un hommage déférent à notre illustre membre du comité permanent du Bureau politique, par ailleurs ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq", a déclaré El Fox Mbina. Il faut préciser toutefois que le parc automobile de la Sogatra de Ntoum accuse le poids des ans. Il est temps de penser à son renouvellement et à son renforcement en nombre.